



Toujours le logement

L'asbl « Convivence-Samenleven » est active depuis une douzaine d'années. Elle développe ses options dans le centre-ville en oeuvrant à l'insertion par le logement. Elle mène des initiatives originales pour récolter de l'argent, ce cruel nerf de la guerre. L'asbl organise une exposition de créateurs, tous sensibilisés à la réinsertion par le logement. Ceux-ci ont décidé qu'une partie des bénéfices de la vente de leurs œuvres soit versée au profit de l'association. Cette exposition est organisée dans « l'Espace Clovis », un nouveau pôle culturel implanté dans un atelier d'artiste situé dans le quartier européen. On nous annonce la participation de Véronique Sabban (peinture-sculpture), Yves Carpentier (photographie), Pablo Merino (peinture), Nadine Neesen (aquarelle), Laurent (peinture), Stéphane Delhal (sculpture, notre photo), Gaëtan Tarantino (graff), Patryck de Froidmont (dessin-sculpture). Les bijoux de Marie-France Vankueken seront mis en valeur grâce aux créations du couturier Bernard Depoorter. Vous trouverez plus d'informations sur www.espaceclovis.be. « L'art au secours de l'habitat », dix artistes bruxellois exposent leurs œuvres les samedi 24 et dimanche 25 juin, de 14h00 à 18h00, 49A boulevard Clovis, 1000 Bruxelles. Renseignements : tél. 02.505.01.30.

Bernard Rosenbaum

Pour faire connaître gratuitement vos activités

adressez vos communiqués et dossiers à
Anny Dimelow Rédactrice en chef
41 Place Saint-Denis 1190 Bruxelles

De nombreuses autres informations sur BRUXELLES sont disponibles sur EuroBRU <<http://www.eurobru.eu>>

anny.dimelow@chello.be